

Informationen zum Bläserprojekt am Städtischen Gymnasium Gütersloh

- ♪ Das Bläserprojekt umfasst die Schuljahre 5 und 6.
- ♪ Die Schülerinnen und Schüler der Bläsergruppe verteilen sich auf zwei oder drei Klassen, die parallel Musikunterricht haben. So können bei der Klassenbildung auch gegenseitige Wünsche von Bläsern und Nichtbläsern berücksichtigt werden.
- ♪ Die Schülerinnen und Schüler haben drei Stunden Musik in der Woche, also eine Wochenstunde mehr als die anderen Schülerinnen und Schüler.
- ♪ In die Musikstunden ist der Instrumentalunterricht in Kleingruppen integriert. Er umfasst in der 5. Klasse 60 Minuten und in der 6. Klasse 45 Minuten wöchentlich.
- ♪ Der Instrumentalunterricht wird von Lehrerinnen und Lehrern der Musikschule für den Kreis Gütersloh erteilt.
- ♪ Für die Dauer des Projekts bekommen die Schülerinnen und Schüler ein Instrument von der Schule gestellt.
- ♪ Die Kosten für das Bläserprojekt betragen 34 Euro monatlich für Miete und Versicherung des Instruments und den Instrumentalunterricht. Der Schulverein unterstützt Familien, die dieser Betrag finanziell stark belastet.
- ♪ Die folgenden Blasinstrumente können erlernt werden:
 - Querflöte • Klarinette • Saxophon • Trompete • Posaune • Euphonium • TubaSchlagzeuger können in der Bläsergruppe mitspielen, erhalten aber in der Schule keinen Instrumentalunterricht.
- ♪ Die Verteilung der Instrumente orientiert sich an den Wünschen der Schülerinnen und Schüler, aber auch an einer musikalisch ausgewogenen Orchesterbesetzung. Zu Beginn des Bläserprojekts lernen die Schülerinnen und Schüler die Instrumente kennen und geben dann einen Erst-, Zweit- und Drittwunsch an.
- ♪ Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Auf Wunsch können aber auch Schülerinnen und Schüler mit Vorerfahrungen gern an dem Bläserprojekt teilnehmen.
- ♪ Fragen beantwortet Herr Höwekenmeier (hoe@sg.schulen-gt.de / 05250708488).